
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 24. Sitzung des Ortsbeirates Wollmesheim der 

Stadt Landau in der Pfalz  

am Montag, 26.11.2012, 

im Ortsvorsteherbüro Wollmesheim, Sitzungssaal, 

Wollmesheimer Hauptstraße 31 

 

 

Beginn: 20:00 Ende: 21:40 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Rolf Kost  

  

Bruno Leiner  

  

Peter Müller  

  

Andrea Wind  

 

CDU 

  

Thomas Born  

  

Matthias Thoni  

  

Dirk Vögeli  

 

FWG 

  

Holger Altschuh  

  

Bernd Dicker  

  

Frank Hoffmann  

 

Vorsitzender 

  

Rudolf Boesche  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

 

Entschuldigt 

 

SPD 

  

Birgit Kuhn entschuldigt 

 



 

 

 

Neuaufnahme des Top 4 Überdachung Grillplatz; keine Einwände, somit bestand folgende 

Tagesordnung  

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung: 

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Sachstand Ausschank DGH Saal 

  

3. Sachstand Homepage 

  

4. Überdachung Grillplatz 

  

5. Informationen 

  

6. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Hier gab es nichts zu protokollieren, da keine Einwohner anwesend waren. 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Sachstand Ausschank DGH Saal 

 

Der Vorsitzende erteilte Herrn Dicker das Wort, da dieser sich der Angelegenheit angenommen hat. 

 

Herr Dicker informierte, dass das Angebot über 9.579,50 € ohne elektrische Geräte sei und auch kein 

Edelstahl, sondern eine normale Küchenfront. 

 

Der Ortsbeirat war einstimmig der Meinung hier noch mindestens ein weiteres Angebot einzuholen. 

 

Es sollte auf alle Fälle die Ortsansässige Firma Braun gefragt werden. Des weiteren wurden die Firma 

Gilb und die Firma Möbel Müller genannt. 

 

Herr Dicker teilte mit, er werde von der Firma ROTEC noch ein weiteres Angebot über 

Edelstahlausführung anfordern. 

Der Ortsbeirat war mit dieser Vorgehensweise einverstanden. 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Sachstand Homepage 

 

Es wurde mitgeteilt, dass der Arbeitskreis mit Herrn Vögeli, Herrn Hoffmann und Herrn Kost die 

Arbeit aufgenommen hat. Es wird an einem einheitlichen Layout (1000-Jahrfeier, Kerwe) gearbeitet. 

 

Fest steht, dass die Folgekosten der Homepage die Weinwerbegemeinschaft übernehmen wird. 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Überdachung Grillplatz 

 

Herr Boesche verliest den Zeitungsartikel vom 24.10.2012 (über die letzte Ortsbeiratssitzung) aus der 

Rheinpfalz. 

 

Er teilte mit, dass das Hauptamt einen Ortsbeiratsbeschluss benötigt. 

 

Der Ortsbeirat beschloss einstimmig, eine, von der Schutzbedachung ausgehende eventuelle Gefahr 

für die öffentliche Sicherheit, selbst zu beseitigen. Somit kommen aus der Schutzbedachung keine 

Folgekosten auf die Stadt zu 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

Herr Boesche informierte den Ortsbeirat darüber, dass die Turmuhr zur Reparatur abgeholt wurde. 

 

Ebenso informierte er über die Baugenehmigung der Familie Pfalzgraf. 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 6. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

 Frau Wind teilte mit, dass es kein Zustand mehr sei, dass die Heizkörper im Saal der 

Dorfschenke nicht verkleidet seien. Sie habe diese Problematik schon einmal angesprochen. 

Es besteht eine hohe Verletzungsgefahr wenn das Kinderturnen abgehalten wird. 

Das GML teilte auf eine Anfrage damals mit, es sollten Matten vor die Heizkörper zum Schutz 

der Kinder gestellt werden. Frau Wind sagte, dass dann keine Matten mehr da seien zum 

Turnen. 

  

Es müsste dringend mit dem GML gesprochen werden, um hier eine Lösung zu finden. 

 

 

 Herr Kost wollte wissen, wie weit die Sache ist mit der Straßenbeleuchtung bei Silbernagel. 

 

Herr Boesche teilte hierzu mit, dass der Kopf der Lampe bestellt sei, und das Frau Heck eine 

City light plus bestellt hat. 

 

 Herr Dicker informierte über die Termine des Auf und Abbaus des Seniorennachmittages am 

05.12.2012. Alles andere bliebe wie in den Vorjahren auch. 

 

 Des weiteren gab Herr Dicker eine Information des Umweltausschusses weiter, es würden 

Investoren für Solaranlagen gesucht. 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 24.. Sitzung des Ortsbeirates Wollmeseheim der Stadt Landau in der Pfalz 

am 26.11.2012 umfasst 9 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 15. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

Rudolf Boesche 

Ortsvorsteher 

 

 

 

 

Marion Hartmann 

Schriftführerin 
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